

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer invierte 10,5 millones de euros en su planta de Alcalá de Henares

La compañía ha destinado cerca de 22 millones de euros al proyecto de ampliación de las líneas de producto y mejora de infraestructuras del centro desde 2019.

PlantaDoce  
1 dic 2020 - 10:40



Bayer mantiene su apuesta por España. **La compañía ha anunciado una inversión de 10,5 millones de euros en su planta de Berlimed, en Alcalá de Henares (Madrid).** En conjunto, la empresa ha destinado cerca de 22 millones de euros al proyecto de ampliación de las líneas de producto y mejora de infraestructuras del centro desde 2019.

**La compañía también ha anunciado la reciente autorización para producir un nuevo producto para el diagnóstico por imagen en Berlimed.** La planta situada en Alcalá de Henares está especializada en la producción de cápsulas de gelatina blanda y medios de contraste para Bayer en todo el mundo.

El consejero delegado de Bayer en España y Portugal, Bernardo Kanahuati, ha

---

# PlantaDoce.

---

señalado que “en un año lleno de retos como el actual, el refuerzo de nuestra capacidad industrial en el país se nos plantea como una oportunidad de fortalecer nuestra posición en el presente y nos preparamos para afrontar el futuro”.

Por su parte, el director de la planta de Berlimed, Manuel Martínez, ha explicado que “inversiones como esta nos proyectan con optimismo hacia el futuro en el que esperamos seguir contribuyendo con nuevos proyectos y avances en innovación”.